



CONFERENCIA DE PRENSA

A costa del erario, diputados y funcionaria viajan en comisión a ver al papa para hablar del tema migratorio ante medidas de Trump contra México

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila, confirmó que entre los legisladores que viajaron al Vaticano está Pedro Haces



El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, confirmó que **Pedro Haces Barba** viajó a Ciudad del Vaticano para conversar con el **papa** sobre las medidas del presidente de Estados Unidos Donald Trump contra los migrantes.

En conferencia de prensa, Monreal Ávila aclaró que además de **Haces Barba** lo hicieron la también morenista **Maribel Solache González**; la diputada presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios, **Marcela Guerra Castillo**, y una funcionaria de alto nivel del recinto legislativo de san Lázaro.

“(Haces) va comisionado, es secretario de la **Comisión de Relaciones Exteriores** y no sólo fue él, fue una comisión de migrantes, fue Marcela Guerra



del PRI, la diputada Solache, es una comisión de una audiencia con el Papa sobre migración”, explicó.

--¿Sobre qué tema?, se le insistió.

“A una audiencia sobre migración, ya informará la comisión cuando regresen”, mencionó.

Morenistas consultados por *Latinus* comentaron que entre octubre y noviembre de 2024, la diputada de Morena, **Solache González** solicitó una **audiencia con el papa Francisco**; lo comentó entre curules y nadie creyó que sería autorizado el encuentro.

Cuando su solicitud fue aceptada, **Solache González** comentó a su coordinador **Ricardo Monreal Ávila** y solicitó su apoyo para poder hacer el viaje a **Ciudad del Vaticano** con el argumento de que dialogaría con el papa sobre la agenda migrante.

Posteriormente, el líder de Morena acordó por mayoría con los grupos parlamentarios en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) enviar una **comisión a la Santa Sede** a la que acudió también la presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios, Marcela Guerra; el coordinador de operación política **Pedro Haces Barba**, en su calidad de secretario de la Comisión de Relaciones Exteriores; al igual que **Solache González**, quien es legisladora migrante.

Diputados de Morena confiaron a *Latinus* que con la autorización de audiencia, **Monreal Ávila** comisionó a **Cristal Pelayo Rodríguez**, directora general de la Unidad de Asuntos Internos Internacionales y de Relaciones Parlamentarias, para gestionar que tanto ella como los tres diputados comisionados se reunieran en privado con el **papa Francisco**.

Pelayo Rodríguez se encargó de la **logística** para facilitar las tareas de la comisión como abrir la puerta del **despacho del papa** Francisco a los diputados Haces Barba y Guerra Castillo, entre otras actividades.

La **diputada priista Guerra Castillo** escribió en su cuenta de Instagram: En audiencia privada con su santidad, el papa Francisco por términos de la encíclica



“Fratelli Tutti”, señaló la importancia de apoyar a nuestros hermanos migrantes a través de la fraternidad y la amistad social como medios de reconstrucción social.

“Su santidad explicó que Argentina fue poblada mayormente por migrantes y compartió que él mismo es hijo de migrantes, externó su preocupación sobre los peligros que enfrentan los migrantes en Darién y la dura política migratoria de Estados Unidos”, destacó.

En otra publicación, agradeció el recibimiento de **Alberto Barranco** embajador de México ante el Vaticano. Resaló también que en su calidad de presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios, “hablamos sobre migración y los retos que enfrentan nuestros connacionales que han sido deportados de los Estados Unidos”.

Luego de su **encuentro privado con el papa Francisco**, el diputado **Haces Barba** viajó el jueves a Nueva York, para participar en una reunión de la Organización de las Naciones Unidas en su calidad de Coordinador de Operación Política de la bancada de Morena.

<https://latinus.us/mexico/2025/2/14/costa-del-erario-diputados-funcionaria-viajan-en-comision-ver-al-papa-para-hablar-del-tema-migratorio-ante-medidas-de-trump-contramexico-135074.html>